

## “La clase media también lo necesita”: Diputada Natalia Romero pide al Gobierno ampliar Subsidio Eléctrico ante constantes alzas en cuentas de luz

La diputada por la Región de O'Higgins, Natalia Romero, realizó un urgente llamado al Gobierno para ampliar el alcance del subsidio eléctrico, incluyendo de forma prioritaria a las familias de clase media que, pese a sufrir los mismos aumentos que los sectores más vulnerables, hoy no califican para ayudas estatales.

Según cifras de la Fundación Energía para Todos, el promedio regional de aumento en las tarifas eléctricas ya alcanza un 53%, con comunas que superan el 56% de alza en apenas un año. Y lo más preocupante: en julio se proyecta un nuevo aumento del 8%, lo que dejaría a zonas como Rancagua con un alza acumulada del 66%.

“Esto no es una exageración. Hay familias que deben elegir entre pagar la cuenta de la luz o comprar medicamentos. La clase media está colapsando, y el Estado no puede seguir ignorando esa realidad”, advirtió la legisladora.

La diputada enfatizó que estos aumentos ocurren en un contexto de encarecimiento generalizado: alimentos, arriendos, salud, y transporte. A eso se suma la prohibición del uso de chimeneas y cocinas a leña en zonas urbanas y rurales, lo que obliga a los hogares a depender exclusivamente de la electricidad para calefaccionarse y cocinar.

“El Estado debería facilitar el acceso a servicios básicos, no encarecerlos o restringirlos sin compensación. Hoy las familias no tienen opciones. ¿Qué solución les estamos dando desde el Gobierno?”, cuestionó.

Si bien el Ministerio de Energía anunció una nueva convocatoria para postular al Subsidio Eléctrico entre el 30 de junio y el 15 de julio, Romero insistió en que la medida es insuficiente y restrictiva.

“Esto no puede ser un beneficio simbólico. El subsidio debe ampliarse en cobertura y criterios, considerando el alza acumulada y la realidad económica de miles



de hogares que, por estar apenas sobre la línea de corte, son excluidos de toda ayuda”, sostuvo la parlamentaria.

Finalmente, la diputada instó al Gobierno a revisar con urgencia

el diseño del beneficio y presentar un plan integral de protección para quienes hoy quedan al margen de todo, pero cargan con las mismas cuentas.

“Estamos frente a un problema

social serio, que no admite más excusas ni soluciones parciales. Las familias necesitan un Estado que esté a la altura del momento que están viviendo”, concluyó Romero.